



JAKARTA COMIC CON – PENGALAMAN BUDAYA POP UTAMA
Konvensi komik terbesar di dunia siap digelar di Jakarta
September 2015 mendatang

Jakarta, 24 Juni 2015 – Konvensi hiburan multi-genre dan komik tahunan terkenal di dunia, Comic Con siap digelar untuk pertama kalinya di Jakarta pada 25-27 September 2015 mendatang. Berlokasi di JIExpo Kemayoran – Jakarta, **Jakarta Comic Con** menjanjikan fenomena budaya pop kepada para penggemarnya di Indonesia.

Pihak penyelenggara dari Jakarta Comic Con pertama ini adalah tim yang juga mensukseskan acara yang sama di Bangkok pada tahun 2014 dan tahun ini, yang mana diikuti oleh studio-studio film besar dan utama Hollywood, jaringan TV, pembuat komik lokal Thailand, mainan, cendera mata, pertandingan cosplay dan banyak lagi. Setelah menarik minat dari 65.000 penggemar pada Bangkok Comic Con pertama tahun lalu dan berkembang menjadi 75.000 penggemar tahun ini, kini mereka siap memboyong semua keriaan dan daya tarik yang dimiliki kepada para penggemar di Indonesia.

Comic con asli digelar sebagai Golden State Comic Book Convention pada tahun 1970 oleh sekelompok warga San Diego, termasuk [Shel Dorf](#), [Richard Alf](#), [Ken Krueger](#), dan [Mike Towry](#); kemudian acara ini dikenal sebagai "San Diego Comic Book Convention." Nama ini, seperti yang tertera pada situs mereka adalah Comic-Con International: San Diego; namun orang banyak menyebutnya sebagai Comic-Con atau San Diego Comic-Con atau "SDCC".

Sama dengan Comic Con di San Diego dan Bangkok, Jakarta Comic Con akan berisikan beragam hiburan budaya pop, dari apa yang terbaik di film bioskop, serial TV hingga film animasi, komik, kartun, mainan, game video, cendera mata, panggung hiburan dan masih banyak lagi.

Jakarta Comic Con akan bergabung dengan AFA Indonesia 2015 – acara Anime terbesar di luar Jepang – menciptakan daya tarik tersendiri atas pasar semua umur dan demografi. Acara ini akan di adakan di JIExpo Kemayoran - Jakarta, pada hari yang sama dengan Jakarta Comic Con yaitu 25-27 September 2015. Jakarta Comic Con akan menjadi Pengalaman Budaya Pop Utama bagi para penggemarnya di Indonesia.

Tiket untuk Jakarta Comic Con tersedia dengan harga IDR 80,000 per/hari (harga di luar pajak 15%

EDIA RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE

dan biaya admin sebesar IRD 3,000), dan para penggemar yang mau menikmati semua pertunjukan baik di Jakarta Comic Con dan AFAID15, sebuah tiket Combo yang didiskon tersedia dengan harga IRD 150,000 (harga di luar pajak 15% dan biaya admin sebesar IRD 3,000).

Untuk informasi lebih jauh tentang penjualan tiket, jadwal dan info lain mengenai **Jakarta Comic Con** kunjungi laman FB: Jakarta Comic Con dan situs: www.becterotruevisions.com

Informasi tentang Jakarta Comic Con (JCC): Akan digelar pertama kali di Jakarta, Indonesia pada 25-27 September 2015 di JIExpo - Kemayoran Jakarta - Jakarta Comic Con akan menjadi Pengalaman Budaya Pop Utama bagi para penggemarnya di Indonesia.

Tentang BEC–Tero TrueVisions

Dua raksasa hiburan Thailand bergabung membangun sebuah fenomena baru dalam industri hiburan, promotor dan penyelenggara kegiatan siaran langsung pertandingan olah raga dan hiburan keluarga di Thailand dan negara-negara lainnya di Asia Tenggara.

Dengan pengalaman lebih dari 30 tahun, BEC-Tero Entertainment Public Company Limited (Thailand) hadir sebagai pemimpin terdepan di Thailand. BEC-TERO adalah promotor terdepan di Thailand dari beragam konser dan kegiatan internasional, TrueVisions adalah kanal TV berbayar no. 1 di Thailand.

Untuk Informasi lanjut tentang BEC-TERO TrueVisions, visit: www.becterotruevisions.com

Tentang SOZO

SOZO mewakili jenis hiburan terkini dan perusahaan pemasaran bagi pasar anak muda. Terdiri dari para profesional dengan latar belakang beragam industri, SOZO fokus pada kegiatan pemasaran interaktif, pengembangan animasi dan konten hiburan, serta platform layanan interaktif bagi kalangan muda baik di tingkat regional maupun global. Misi utama dari SOZO adalah fokus pada memberikan pengalaman-pengalaman hiburan populer tingkat tinggi, konten dan produk yang menggalang keterlibatan, daya tarik dan minat dari pasar anak muda yang dinamis ini.

Untuk informasi lebih lanjut tentang SOZO, kunjungi: www.sozo.sg

Tentang Megindo

Megindo adalah sebuah perusahaan penerbitan yang berfokus di ranah bisnis dan hiburan sejak tahun 1996, sangat bangga bisa bergabung menjadi sponsor dari AFA 2013. Saat ini memiliki 5 terbitan (majalah) utama yang terdiri dari Cinemags, Gamestation, Animonstar, Gadget+ dan Kiddo. Megindo memiliki sebuah visi untuk selalu menjadi yang terdepan dalam segala hal yang berhubungan dengan informasi dan inovasi, yang sejalan dengan moto perusahaan kami, yaitu "memberikan sajian media terdepan bagi menjaga loyalitas para klien dan pembaca melalui kreasi dan inovasi yang berkualitas."

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi: www.cinemags-id.com

For PR & Media Relation please Contact : www.helmisugarapromotions.com

Helmi Sugara - helmisugara@gmail.com - 0811 888 0893

Ainindita Dumasanti – ainindita@gmail.com - 0812 85000 380

Huzna Fauzi - husnafauzi@gmail.com - 0811 18390 59

MEDIA RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE

Novee – noppiya01@gmail.com - 0812 931523 28